

eine klare Orientierung für die politische Führung dieses bedeutenden Arbeitsabschnittes in der Landwirtschaft gegeben. Es geht darum, von Anfang an bei allen Arbeiten Tempo und Qualität auf hohem Niveau zu sichern und alles Gewachsene so verlustarm wie möglich zu ernten. Angesichts der Lage ist es für alle Kooperationen eine besondere Herausforderung, die Futtermittellieferung der Tierbestände maximal aus dem eigenen Aufkommen zu sichern. Für eine hohe Futtermittelproduktion sind der Zwischenfruchtanbau zu erweitern und die Graslandnutzung zu intensivieren.

Mit besonderer Sorgfalt sind jene Produkte wie Gemüse, Obst und Kartoffeln zu ernten, aufzubereiten und zu lagern, die unmittelbar für die Versorgung der Bevölkerung eingesetzt werden. Im Beschluß des Sekretariats wurden gleichzeitig Maßnahmen der materiell-technischen Sicherstellung der Ernte- und Herbstarbeiten festgelegt, die von den zuständigen staatlichen Organen ohne Abstriche zu erfüllen sind.